



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:44

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 12 de Mayo de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: José Rizo Castellón

Tema: Formación de un nuevo partido político

El doctor Rizo, comentó que su posición es clara “quiero decirle al pueblo nicaragüense, que seguiré siendo liberal, porque creo en sus ideas, valores, continuaré en el partido liberal constitucionalista, no por seguir o defender a ninguna persona, sino para ayudar a enriquecer la democracia, a enriquecer la libertad, la legalidad que debe caracterizar todo lo que este partido haga. Rechazo definitivamente y no me gusta la calificación que se le ha dado al partido nombrándolo PLC arnoldista. Respeto los derechos que tiene toda persona. Puede formar un partido, el que no se siente a gusto”. No aceptó que este partido tenga una marca registrada y mucho menos nombre y apellidos.

Agregó que una fragmentación del liberalismo sería un error enorme. Reitero no poder darle la espalda al partido que lo eligió como candidato. En cuanto si aceptaría el liderazgo del PLC. Señaló, “yo creo que si las bases, las estructuras del partido consideran que yo debo asumir, pues estaría por supuesto en la mejor disposición de conducir a este partido, porque yo creo que todos los partidos políticos necesitan un timón seguro, que no nace de la noche a la mañana. Los liderazgos no se improvisan”.

Téffel le hizo una pregunta formulada por un oyente, al doctor Rizo, ¿Estaría dispuesto a dejar la vicepresidencia para reorganizar el partido y encabezarlo? A lo que el vicepresidente respondió que sería una gran irresponsabilidad de su parte, pero no obstante puede dedicar tiempo para el reencuentro y la reorganización del liberalismo.

Rizo calificó de exabrupto el comentario de Urcuyo hacia Montealegre, de que ahora éste último “aguante el ácido” debido a la posición que defiende como figura del PLC.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Formación de nuevo Partido Liberal.

Eliseo Núñez indicó que los medios de comunicación han inflado lo que es la próxima estructuración del partido liberal del gobierno. “Definitivamente no voy a minimizar este partido como lo están minimizando algunos miembros del PLC porque sería un absurdo minimizarlo, sin embargo, yo considero que este partido no es por si sólo viable para ganar ninguna elección, porque sencillamente se reduciría a intereses de cargos, pero lo peligroso de este partido liberal es sencillamente disponer de recursos, porque todos sus miembros están dentro de cargos del Poder Ejecutivo, con muy buenos salarios, que estos harían unas aportaciones económicas muy sustanciosas y esto ayudaría a la conformación de coaliciones que podrían



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:44

PAG - 2 -

llegar a significar un voto bastante fuerte en la próxima campaña”. No debemos de pensar en el partido en si, sino en lo que representa la conformación de ese partido político, puesto que es un poder.

Núñez agregó que por otra parte se encuentran con un PLC dominado por una familia. Está cayendo en el mismo error de Somoza. “Yo creo que hay que enderezar a tiempo esto, creo que el doctor Alemán tiene que soltar las manos del partido. María Fernanda y María Dolores, ya tienen que dejar de participar dentro del partido político PLC. Don Fabio Gadea tiene que irse a su casa y si hay algunas otras pretensiones de algunos otros miembros de la familia Alemán, tienen que distanciarse para que resurja y tome una nueva conformación y definitivamente repunte”.

Añadió que lo que tienen que hacer aquellos partidos que se les dio de una u otra forma su personería, es renunciar a ella a través de la unificación de un solo partido liberal. Explicó que cuando se habla de unificación no se está hablando de una alianza en el cual conserve su personería, que sea una unificación y todos los demás queden como corrientes internas ideológicas dentro del gran Partido Liberal de Nicaragua.

NOTICIAS DE TV

+El vocero del PLC, Eliseo Núñez, exteriorizó que el Presidente Bolaños, es un claro ejemplo de la clase parasitaria y oportunismo político. Está bueno que sude y que le cueste hacer un nuevo partido, aunque se sabe que no le va a costar mucho, porque cuenta con los recursos del gobierno. La posición de Don Enrique deja en evidencia que lo que quería era sustituir el liderazgo de alguien, pero como no lo logró, está haciendo su propio partido. Ahora lo que hay que preguntarse es cuánto le cuesta al pueblo de Nicaragua ese liderazgo. Añadió que la bancada del PLC va a apoyar el envío de zapadores a Iraq.

Comentó que en la reunión del CEN, el día de hoy, participó Eduardo Montealegre. **(100 % Noticias)**

+El Presidente Bolaños manifestó en el discurso que brindó en conmemoración del día de la enfermera, que gracias a la honestidad y transparencia del gobierno, ya hay medicamentos en los hospitales. Hoy el mundo nos ve con respeto por la forma como estamos construyendo una nueva Nicaragua y aseguró que en menos de dos años de gestión su gobierno va a reducir la deuda externa que tiene el país. **(100% Noticias)**

+El Presidente de Unicafe, Amilcar Navarro no permitirán que ningún extranjero ni nacional les arrebaten sus propiedades, ya están cansados de tantas mentiras y promesas, por lo que no se hacen responsables de lo que pueda llegar a pasar. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de UNAG, Alvaro Fiallos invitó una vez más al gobierno a sentarse a negociar con los productores, para tratar de llegar a una solución. Así como le dan una oportunidad a los extranjeros, también se la den a los productores. **(TV Noticias, Canal 2)**

+No ha habido voluntad política para arreglar el problema de las propiedades, dijo el ganadero Daniel Núñez. **(TV Noticias, Canal 2)**